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O Presidente da Câmara Municipal de Constância, Sérgio Oliveira, referiu hoje à Antena 1 que
no âmbito do Programa Nacional de Investimentos 2030 está consagrada uma nova ponte
sobre o rio Tejo entre Constância e Abrantes, não sendo ainda conhecida a localização exata
da mesma.

O autarca relembrou que o Ministro do Planeamento e das Infraestruturas, no dia 2 de agosto
de 2016, no âmbito da cerimónia da assinatura do auto de receção provisória da empreitada da
ponte de Abrantes referiu à comunicação social que "...o Governo está disponível para
repensar o perfil do IC9 e a travessia a ele associada, não sendo de autoestrada, mas outro."

Considerando as palavras do Ministro, entende o Município de Constância que o traçado do
IC9, constante do Plano Rodoviário Nacional 2000, bem como a travessia a ele associado será
alvo de novos estudos e novos traçados.

Neste sentido, face às últimas notícias, nesta segunda-feira, 14 de janeiro de 2019, o Município
de Constância remeteu um ofício ao Ministro do Planeamento das Infraestruturas a solicitar a
clarificação da futura localização da ponte.

Sérgio Oliveira relembrou ainda que a luta por uma nova travessia na zona de Constância leva
mais de vinte anos. Fez questão de referir o Despacho datado de 24 de março de 1998 do
então Secretário de Estado, Eng.º Maranha das Neves, através do qual foi assumido a
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necessidade de uma nova travessia sobre o Rio Tejo na zona de Constância. O presidente da
Câmara Municipal relembra também a promessa de uma nova ponte, em 2004, pelo então
Ministro das Obras Públicas, Dr. António Mexia, o estudo de impacte ambiental para a variante
a EN118 e ligação desta a A23 com uma nova travessia sobre o Rio Tejo em Constância em
2006, as posições assumidas pela Assembleia da Comunidade Urbana do Médio Tejo a 01 de
abril de 2006 e as posições já assumidas pelo Estado-Maior do Exército, sendo a mais recente
de 6 de setembro de 2018.

Face a isto, entende o Município de Constância que estão reunidas as condições para se
chegar a uma solução de consenso que passe por localizar a nova ponte na fronteira do
Concelho de Constância, com o Concelho de Abrantes, quer da margem sul (entre a estação
ferroviária de Santa Margarida da Coutada e a Ribeira de Alcolobre), quer na margem norte (nó
da A23 à saída de Constância no sentido de Montalvo ou no nó da A23 a seguir à fábrica da
Tupperware).

Por último, o Presidente da Câmara Municipal de Constância, Sérgio Oliveira, reafirmou
categoricamente que lutará até ao fim por esta solução em defesa do seu Concelho, do
interesse Regional e do interesse Nacional.
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